

et plus tard on étendit ce vocable aux mensonges et aux mystifications.

LA SCIENCE REND TÉMOIGNAGE À L'ÉGLISE

A mesure que les découvertes archéologiques se multiplient en Orient, tous les faits historiques énoncés par l'Écriture-Sainte, se vérifient avec une imperturbable précision.

C'est ainsi qu'une mission allemande qui, depuis trois années, exécute des fouilles en Mésopotamie, vient de découvrir, non loin de l'Euphrate, les ruines qu'on croit incontestables du grand palais de Balthazar, et le reste de la grande salle du festin sur le mur de laquelle une main invisible traça ces paroles fulgurantes : *Mane, Thecel, Pharès !*

NOTRE UNIVERSITÉ

Mardi, le 13, dans une assemblée des administrateurs de l'université catholique de Montréal, il a été pourvu au remplacement de M. le chanoine Primeau et de M. Villeneuve, gouverneur et administrateur défunts de l'institution.

M. le chanoine Dubuc succède au premier, et M. Rodolphe Forget au second.

L'université s'est acquis le concours de deux travailleurs zélés. M. Forget, dont la générosité n'est jamais en défaut, venait d'offrir à la faculté de droit la précieuse bibliothèque de feu le juge Gill.

BÉNÉDICTION DE CLOCHES

Dimanche dernier avait lieu à l'église de la paroisse de Saint-Joseph la bénédiction solennelle de trois cloches nouvelles, de fabrique française. La cérémonie liturgique a été faite par Mgr l'archevêque, et Mgr Emard, évêque de Valleyfield, a donné le sermon.

Montréal, 15 mai.